

Vous avez une activité professionnelle et vous vous sentez étranger au monde de l'informatique ?

Faites appel aux Jeunes Ambassadeurs du Numérique !



→ Que proposons-nous ?

Un accompagnement **personnalisé** et **gratuit**, dans le but de vous initier à l'informatique, au monde d'Internet, aux nouvelles technologies...

Ainsi, nous pourrions aborder ensemble les thématiques que vous souhaitez.

→ Qui sommes-nous ?

Un groupe de volontaires en service civique exerçant au sein de l'association Les Petits Débrouillards.

Dites-nous comment nous pouvons vous être utiles par mail à l'adresse :

@ : jan.morlaix@gmail.com

Ou par téléphone du lundi au vendredi de **9h30** à **17h** au :

☎ : 06.76.81.13.15

Ou posez-nous vos questions directement via notre page Facebook ([@jan.morlaix](https://www.facebook.com/jan.morlaix))

